



ACTA N° 49

En la ciudad de Tolhuin a los treinta días del mes de marzo del año 2019 se reúne el Consejo Superior del Colegio de Ingenieros de Tierra del fuego bajo la Presidencia del Ing. Marcelo Fabián Domato M.P. N° 37, a efectos de realizar la reunión mensual ordinaria, encontrándose presentes además los siguientes integrantes:

Ing. Guillermo Federico Haehnel M.P. N° 40, Ing. Vicente Antonio Fank M.P. N° 44, Ing. Jorge Gabriel Chocron, M.P. N° 8, Ing. Mónica Ester Obreque M.P. N° 38 Ing. Mónica Frías, Ing. Rafael Fank, Ing. Ricardo Bianciotto e Ing. Sergio Fernández y como invitados el Ing. Enzo Vergini M.P. N° 311, la Ing. Julio Noir y la Ing. Paula Ramos con lo que habiendo quórum se procede a tratar el siguiente orden del día:

1. Situación del lote del Colegio de Ingenieros en Andorra:

Informa el Ing. Bianciotto. El Gobierno de la Provincia esta viendo con que mecanismo realiza la transferencia de dominio del Predio al Colegio.

El Ing. Domato Informa que Se coloco un contenedor/obrador en el terreno. Se propone y acepta por unanimidad la instalación del cerco olímpico en el predio de la futura sede con el correspondiente cartel indicativo. El Ing. Domato realizará a llevar adelante la realización de la instalación del cerco olímpico y el cartel. El diseño y presupuesto del cartel lo realizara el Ing. Rafael Fank. El Ing. Bianciotto realizara el cambio de titularidad del servicio de energía a nombre del Colegio. La Ing. Mónica Obreque realizara la gestión del cambio de titularidad del servicio de agua.

2. Sistema de soporte para las actas del Consejo Superior

Se realizaran en el día de la reunión y se firmaran en lugar de la reunión. Se aprueba por unanimidad.

3. Instrucciones para delegados a las reuniones de la FADIC y FADIE



Reunión de FADIC:

Asistirá el Ing. Bianciotto y se propone que se manifieste sobre lo siguiente:

- a) Incumbencias de carreras de post grado.
- b) Situación en otras provincias respecto a las incumbencias de los MMO en zona sísmica.

El Ing. Domato informa que se pago todo el año de la membrecía a la FADIC.

Se aprueba por unanimidad el gasto de pasaje ida y vuelta para el Ing. Bianciotto a Mendoza para realizar la representación del Colegio.

Reunión de la FADIE:

El Ing. Domato informa que un Ing. neuquino quiere formar un bloque patagónico y conseguir una vicepresidencia.

Se autoriza la asistencia de la Ing. Frías a representar al Colegio en la reunión en Santa Rosa y se solicita que luego transmita lo que escuche.

4. Propuesta del Ing. Vergini para publicar incumbencias de los matriculados:

El Ing. Vergini informa que esta mal la clasificación de Ing. en recursos hídricos en la pagina. Se pedirá a la administradora que proceda a la corrección

El Ing. Vergini informa que los títulos de posgrado no dan nuevas incumbencias. Se aprueba que se divulgue esta información en la página Web. El Ing. Vergini realizara el texto a publicar.

El Ing. Vergini informa que es necesario incorporar en la Web las incumbencias de cada profesional. Se aprueba por unanimidad que el Ing. Vergini realice el trabajo. En la próxima reunión informara los avances.

5. Reformulación de la WEB del Colegio:

Se propone posponer el tema hasta la próxima reunión cuando se encuentre presente la Ing. Caliva.



6. Asistencia a las reuniones:

El Ing. Fank propone que Aldana Bahamondez informe a los integrantes del Consejo Superior con una semana de anticipación (mínima) la fecha de la próxima reunión. Se propone que se elabora un proyecto de premio para los asistentes a las reuniones del Consejo Superior.

7. Curso de Steel Framing

Se suspende la realización del curso motivados por razones ajenas al Colegio. Se devolverá a los preinscriptos el monto abonado.

8. Verificación de reentrega de legajos extraviados:

SE solicitara a la Secretaria de la Sede Rio Grande la verificación de la recepción de la documentación de los profesionales a los que se les extravió el legajo. En caso de no haberse producido la entrega de la documentación, se realizara una nueva intimación estableciendo un plazo (por email).

9. Registro de Notas:

El Ing. Domato informa que se ha habilitado el registro de notas de entrada y salida y que ya se encuentra en uso.

10. Fecha de asamblea Anual Ordinaria:

Se establece que la próxima Asamblea Anual Ordinaria se realizará el día 31 de Mayo de 2019 a las 14:00 hs en la ciudad de Tolhuin en lugar a convenir

11. Lugar y fecha de la próxima reunión:

Se establece que la próxima reunión se realizara el día 27 de Abril de 2019 en la ciudad de Tolhuin en la Hostería Kaiken .

12. Visación de Cálculos Estructurales

El Ing. Domato informa que el Director de Obras Particulares le ha expresado sobre las dificultades del control de los cálculos estructurales.. El Ing. Noir prepara una propuesta del legajo mínimo estructural para presentar en la próxima reunión



y luego continuar traite.

13. Comisión Municipal de Prevención y Atención Sísmica

Se presentara al Municipio de Ushuaia la nota instando a la conformación de la Comisión Municipal de Prevención y Atención Sísmica.

14. Saint Christopher:

El Ing. Fank informa que el Presidente de la DPOSS lo llamo para comunicarle que fracaso el nuevo llamado a licitación de la obra. Se aprueba que el Colegio no participe mas en este tema por entender que es inconveniente la realización de esa obra en este momento.

Se remitirá una nota al Gobierno de la Provincia informando que el Colegio de Ingenieros da por concluido su participación en el Convenio oportunamente firmado por el tema atento a que el ultimo llamado a licitación fracasó.

15. Renuncia del Ing. Avellaneda a la Secretaría

Se lee la nota presentada por Ing. Avellaneda presentando su renuncia a la Secretaria. SE acepta por unanimidad

Mención especial:

Se agradece al Ing. Chocron su continua participación y aportes en las reuniones del Consejo Superior pese a que no tiene obligación de asistir.


Ing. Mónica Obreque
Haehnel


Ing. Mónica Frías


Ing. Guillermo





COLEGIO DE INGENIEROS
TIERRA DEL FUEGO ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR



Ing. Vicente Fank

Ing. Sergio Fernández

Ing. Rafael Fank

Ing. Marcelo Domato

ING. PAULA RAMOS

ING. ENZO A. VERGINI

ING. JULIO NOIR